

桜散つて。。ようやく私たちにも春がきました。

桜も満開の頃を迎え、温暖な日も増えてきました。北陸地方は、3月に入っても寒の戻りによる降雪、低温があり得ますので、ガス切れでご迷惑、ご不便をお掛けすることの無いよう、お客様のガス消費量の急増にはまだまだ注意が必要でしたが、4月後半となり漸くひと段落したところです。

今から夏場のガス空調（冷房需要）が増大するまでの束の間、配送員にとっては心身のプレッシャーから解放される時期となります。長時間の運転や重量物（50kgガスボンベは満タン状態で約90kg！）の運搬で腰痛を抱える者も少なくなく、体のケアに取り組む時期でもあります。夏を越え、秋には一息ついて冬本番に向かう。そのような季節の巡りの中で頑張っております。

配送員の心身のケアと共に、厳しい冬を乗り



(上)ボンベ配送車 (下)バルク配送車



越えた車両のケアにもしっかりと取り組みます。事業用の車両は3か月毎の法定点検と毎年1回の車検が義務付けられていますが、それ以外にもボンベ昇降機のメンテやペイントの補修を行うなど、地道な活動の積み重ねにより、事故やトラブルの未然防止を図っています。

配送先のお客様から「大変やね、いつもありがとうございます」のお言葉。元気百倍です！